

Manrique Larduet le grand vainqueur de la Coupe du monde de gymnastique artistique



La Havane, 18 juin, (RHC).- Le cubain Manrique Larduet, est devenu le grand vainqueur de la troisième épreuve de la Coupe du monde de gymnastique artistique disputée à Guimaraes, au Portugal.

Il a décroché trois médailles d'or au total. Dimanche, il a remporté l'épreuve du saut et des parallèles et samedi celle des anneaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/164878-manrique-larduet-le-grand-vainqueur-de-la-coupe-du-monde-de-gymnastique-artistique>



Radio Habana Cuba